

Nuevo DT en el básquet masculino de Alma Juniors



Nuevo DT en el básquet masculino de Alma Juniors



Pablo González es el nuevo entrenador de la primera del básquet masculino de Alma Juniors

Pablo González es el nuevo entrenador de la primera división y de la categoría U21 del básquet masculino del Club Atlético Alma Juniors.

El experimentado DT está también a cargo de la primera división del básquet femenino del club desde enero de 2021.

González es múltiple campeón local, provincial y subcampeón del Torneo Federal Femenino con Talleres de Paraná. Además dirigió el femenino de Santa Rosa de Santa Fe y el masculino de Macabi de la misma ciudad, entre otros equipos.

Asume este nuevo desafío en lugar de Hugo Nagel, quien continúa como coordinador del básquet de la institución y ahora dirigirá a las categorías U16 y U18.

Así lo dispuso la subcomisión de básquet en el marco de una transición de entrenadores, ya que Diego Vicino acordó dejar su puesto por cuestiones laborales ajenas al deporte.